

PFC „Aral“ verpflichtet erstmals einen Legionär: Wepa Dschumajew wird neuer Spieler des Teams

**Der Fußballklub PFC „Aral“ hat ein bedeutendes Ereignis in seiner Vereinsgeschichte verzeichnet – erstmals wurde ein ausländischer Spieler in den Kader aufgenommen. Der Nationalspieler Turkmenistans, Wepa Dschumajew, hat offiziell einen Vertrag mit dem Klub unterschrieben.**



Laut der Vereinsführung eröffnet die Verpflichtung von Dschumajew neue Möglichkeiten zur Stärkung der Mannschaft. In der vergangenen Saison spielte er für den belarussischen Klub „Witebsk“, wo er durch seine stabile Leistung und gesammelte Erfahrung auffiel.

Все права защищены

PFC „Aral“ verpflichtet erstmals einen Legionär: Wepa Dschumajew wird neuer Spieler des Teams

## **Im Laufe seiner Karriere spielte Wepa Dschumajew für mehrere Vereine:**

- „Köpetdag“ (Turkmenistan)
- „Dnepr“ (Belarus)
- „Lokomotiv“ (Belarus)
- „Energetik-BGU“ (Belarus)
- „Slawia-Mosyri“ (Belarus)
- „Witebsk“ (Belarus)

Seit 2023 ist Dschumajew Spieler der Nationalmannschaft Turkmenistans. Er hat 8 offizielle Einsätze und 1 Tor erzielt.

Der PFC „Aral“ ist überzeugt, dass dieser Transfer die Mannschaft stärken und zu besseren Ergebnissen in der kommenden Saison beitragen wird. Auch die lokalen Fans warten gespannt auf Dschumajews Debüt.

## **Table of Contents**

- [Im Laufe seiner Karriere spielte Wepa Dschumajew für mehrere Vereine:](#)